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De nouveau, il n'y a aucune demande de dérogation à destruction d'espèces protégées.

Pourquoi cet industriel éolien pourrait-il s'affranchir de la loi ?

Merci de votre lecture

Sylvain Thiberge


